

♪第23回 心の鐘コンサート♪ アンケートより



11月27日の第23回心の鐘コンサートにご来場いただいたお客様より、たくさんのアンケートご回答をいただきました。ありがとうございます。その一部をご紹介します。

・ ものすごい熱意と努力によって実現したコンサート。すばしかったです。皆様の情熱が伝わってきて、感動しました。“余暇ってひょっとしたら生活の中心”という言葉通り皆さんが本当に生き生きと楽しそうで、その場を守られたスタッフの皆様の努力、すごいです。水晶さんもまさに「チャレンジャー」！勇気づけられました。上を向いて歩こうに合わせて、客席で手話をする皆様、美しかったです!!



・ 皆さんが力を一つにして歌、手話、ダンスに取り組み、その成果を今年も目にすることができました。コロナ禍にありながら開催できた事、本当によかったです。音楽クラブメンバーのメッセージはそれぞれの想いが伝わって来て、じ〜んとしました。



・ 久しぶり（10年ぶりくらいです）にあかねの会のコンサートにこさせていただきます。まず、コロナ禍でのコンサート開催、主催者や利用者の方々の熱意に敬意を表します。久しぶりだからこそ感じる音楽クラブ（合唱）の質の向上、特に女性コーラスがとても素直な美しい声で心があらわれる思いでした。趣向をこらしたコンサート、あかねの会の方々の良さを生かしたコンサート、とても楽しく聴かせていただきました。

・ 今年の音楽クラブの歌は、熱唱ではなく、お互いを思いやったやさしさを感じる歌声でした。

・ コロナ禍の中、一生懸命練習を重ねられたことが、舞台から伝わってきました。お疲れ様でした。皆さんの楽しそうな様子を拝見し、コンサートが今年も開催され、本当に良かったなと思いました。また来年も楽しみにしています。

・ 元気いっぱいの第一部、手話をしながら楽しく聞かせてもらいました。また、式町さんの演奏、磨かれた人柄、深い人間性がとってもステキでした！腰の低さ、ひたむきに努力する姿勢を見習わなければと思いました。

・ 皆さんがこんなに頑張っているなんて…。驚き励まされました。素敵なエネルギーを一杯頂きました。開始前の懸命な練習の形も感動しました。有難うございました。今日の日に感謝です。



・ ソーシャルディスタンスのおかげで座席がゆったりして、前の人の頭がじゃまになるとなく見ることができた。座席が決っていたのも、時間に余裕が持てて助かった。23回の歴史のせいか、練習不足を感じさせませんでした。運営もスムーズでさすがです。どの曲も胸がいっぱいになりました。

・ いつも楽しみにしています。コロナ禍の中 練習も大変だったと思います。でも それを感じさせないほど明るくさわやかなコンサートでした。来年も楽しみにしています。グッズ販売もかわいいものが多くなりましたね。



・ それぞれの個性がキラキラと輝いているコンサートでした。やさしくて温かい声で、素敵な歌詞とメロディーがより一層美しく、心に響いて感動しました。

・ 障がいのある人はチャレンジャーで尊敬される。という言葉が印象的でした。利用者のみなさんが一生懸命に楽しそうに歌ったりおどっておられるのを見てパワーをもらいました！式町さんの演奏も、式町さんが笑顔で演奏されていてとてもすてきでした！！また生で聴きたいと思いました。



・ 式町さんのヴァイオリンがとてもすばしかったです。「上を向いて歩こう」の演奏のとき、手話クラブのみなさんが手話を一生けん命やっていたのが印象的でした。あたたかいコンサートでした。

・ 一番印象に残ったというのでわれもこのうたを選びましたが、一曲一曲とても楽しく拝聴しました話クラブのみなさんやダンスのみなさんとの共演は思わず自分も手をたたいたり体を揺らしたりと全身ことができました。思えば今年オリンピックの年でした。コロナですっかりオリンピックの事は忘れていましたが、今年にあかねの心の鐘コンサートは世界への大切なメッセージとなる予定でした。でも無事一トが開催されて本当によかったです。練習もさぞかし大変だったでしょうね。心よりコンサートの開催申し上げます。



◆◆ 第24回心の鐘コンサート ◆◆
令和3年11月22日(月) 19時開演
練馬文化センター 大ホール